



Pressemitteilung

Nr.: 18/2009 – 12. März 2009

Großes Interesse beim Tag der Zeitarbeit

Mehr als 2.500 Besucher kamen in die Karlsruher Arbeitsagentur und informierten sich bei gut 30 Zeitarbeitsfirmen über die Angebote

Viele kamen mit ihrer Bewerbungsmappe und der Hoffnung auf Arbeit. Mehr als 2.500 Arbeitssuchende machten sich auf den Weg in die Karlsruher Arbeitsagentur. Denn dort präsentierten gut 30 Firmen ihre Angebote unter dem Motto „Erfolgreiche Arbeitssuche auch in Zeiten der Wirtschaftskrise“ im Rahmen des Tages der Zeitarbeit.

Die Resonanz war groß. An den Informationsständen bildeten sich sofort Warteschlangen. „Unsere Erwartungen“, meinte der Chef der Agentur für Arbeit Karlsruhe, Hartmut Pleier, „wurden voll erfüllt.“

Sowohl die beteiligten Zeitarbeitsfirmen als auch eine Vielzahl von interessierten Bewerbern zeigten sich mit dem Verlauf und der Durchführung der Messe sehr zufrieden.

Einige Interessenten wurden bereits im Laufe der Messe eingestellt und etliche Besucher vereinbarten mit den anwesenden Firmen weitere Vorstellungsgespräche in den kommenden Tagen. Entsprechend positiv fiel auch die Bilanz von Pleier am Ende des Info-Tages aus: „Man hat gemerkt, wie motiviert die Interessenten heute waren. Das Ziel, über die stetig wachsende Zeitarbeitsbranche zu informieren und Arbeitssuchenden sowie Zeitarbeitsunternehmen die Gelegenheit zu geben, miteinander ins Gespräch zu kommen, wurde voll erreicht.“